

Ocupación del CERP Del litoral: Sus razones y las medidas proyectadas de lucha.

La comunidad educativa del Centro Regional de profesores del litoral sede salto, el día viernes 31 del pasado ha recibido lo que se cataloga como un preventivo de cursos para 2026,el cual fue elaborado por el Consejo de Formación en Educación (CFE), en el cual a partir de su análisis se proyecta la afectación de la gran mayoría de carreras brindadas por el centro educativo, donde los principales cursos afectados están comprendidos entre los segundos a cuarto años respectivamente, de esta manera gran parte de carreras pasarían de la modalidad presencial hacia la modalidad virtual, los valores a nivel nacional actualmente rondarían que el recorte afectará 224 grupos de carreras de formación docente, que en el año 2026 no abrirían su oferta educativa, Además el principal agravante es que 184 de estos cursos están ubicados en el interior del país lo que es un golpe muy fuerte al proceso de descentralización que tanto es reclamado por la sociedad en su conjunto.

Esta posible decisión ha generado gran preocupación en la comunidad educativa. Debido a que la formación docente requiere del encuentro presencial, el intercambio, la práctica en territorio y la construcción colectiva, elementos que no pueden reemplazarse por completo a partir de la virtualidad. A partir de estos hechos es que sé ha decidido tomar el centro de estudios de manera indefinida como principal herramienta de lucha gremial. No obstante, ante la situación de público conocimiento de que la administración del Consejo de formación no estaría cediendo ante los reclamos efectuados por la propia dirección y gremio de profesores nucleados en el Sindicato Docentes de Formación en Educación.

Es a partir de esto, qué docentes y estudiantes del centro educativo invitan a la población salteña a concurrir a una marcha en el día de mañana en señal de protesta por las medidas tomadas por la administración del directorio de presidente del Consejo de formación Docente, Walter Fernández.

La marcha proyectada para el día de mañana 4 de noviembre de 2025, tendrá como punto de salida nuestra céntrica plaza Artigas y su recorrido será por calle Uruguay hasta calle Juan Carlos Gómez, dicha marcha en protesta de los últimos hechos de público conocimiento tendrá como finalización la llegada al local del Cerp del Litoral por calle Juan Carlos Gómez, Cervantes y Florencio Sánchez. De esta manera, la comunidad educativa del Cerp del Litoral invita a la población salteña a acompañarlos en su lucha por una verdadera formación de calidad bajo el lema “La presencialidad debe ser la regla y la virtualidad, la excepción”.